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Satans Eden Nr. 156 
Nach jedem Wort leben 

3. März 2024, Vormittag 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Und beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, sei heute einfach hier, und Herr, wir wissen, dass wir vielleicht 

noch vier Monate haben. Ich weiß es nicht. Ich bin kein Prophet. Aber wenn wir uns die Dinge und 

Aktivitäten ansehen, wissen wir, dass wir in diesem Jahr keine Wahlen haben werden, das scheint einfach 

nicht so zu laufen. 

Also, Herr, wir beten nur, dass wir sicher bereit sein werden, nach Hause zu gehen. Im Namen Jesu 

Christi beten wir. Amen.  

Sie können sitzen. 

 

Nun, bevor wir beginnen, möchte ich nur teilen. Du schaust dir die törichten Jungfrauen an. Und wie sie 

das Licht nicht nahmen. Sie gingen Öl kaufen. Aber dann sagt die Schrift, laut Doktor Hoyer und Bruder 

Vayle, dass ich dich als meine Frau kannte. Ich kenne dich nicht mehr als meine Frau.  

 

Früher dachte ich, das sei einfach nur eine Kirche, aber eigentlich ist es direkt nach dem Lesen von 

Matthäus 25, das sind die törichten Jungfrauen. Anscheinend müssen diese Menschen durch ein Gericht 

gehen, und das ist natürlich die Trübsal. Aber es gibt auch andere Menschen, die durch die Trübsal gehen. 

Sie sind gute Christen, aber sie haben den Mitternachtsschrei nicht gehört. Das sind also die dazwischen, 

die wir im Buch von den Kirchen Alter "Church Age Book" finden. 

 

Aber ich erkenne jetzt, dass, als alles zusammenkommt, Bruder Branham sagte, als sie Bruder Branham 

fragten, ob du gerettet würdest, wenn du es nicht in die Entrückung schaffst, er nein sagte. Und er sagte, 

sie seien törichte Jungfrauen und sie gingen durch die Trübsal. Nun, wie auch immer, diese törichten 

Jungfrauen drehten sich um. Sie hörten den Mitternachtsschrei. Sie erkannten, dass sie nicht das hatten, 

was sie brauchten. Sie gingen raus, um zu kaufen, und natürlich, wir wissen, dass sie zum Lagerhaus 

gehen, um zu kaufen. 

 
Aber alles, was ich sage, ist, dass Gott dich vor Grundlegung der Welt gekannt hat. Du wirst es schaffen, 

also konzentriere dich auf dich selbst, konzentriere dich nicht auf sie, denn es liegt an Ihm zu entscheiden, 

wer wer ist. Einige von euch haben geliebte Menschen, von denen ihr nicht wisst, ob sie drin oder draußen 

sind. Vertraue Gott einfach, dass Sein Zeichen (Token) für alle deine Lieben ist. Und das ist alles, was 

wir sagen können, Hiob hat das Zeichen für seine Familie verwendet, die feierte. Sie lebten nicht unter 

seinem Dach. Sie feierten (Party), sagte er, für den Fall, dass sie sündigen könnten. 

 

Also vertrauen wir dem Herrn, dass Er es weiß und dass alle deine Lieben da sein werden, und wenn sie 

es nicht tun, wird Er diese Erinnerung überdies von dir löschen.  

 

Wir werden also wieder von Satans Eden aus studieren. Ich habe diese Predigt "Leben nach jedem Wort" 

betitelt.  

Und Bruder Branham sagt aus Satans Eden P.46 Beachte, hier ist ein Gedanke. Vergiss es nicht. Ich 

werde ein anderes Mal darauf zurückkommen, oder auf eine andere Botschaft, aber wisst ihr, Gott sagte: 

"Lass jeden Samen seiner Art hervorbringen." (Das ist 1. Mose 1:11.) Ist das Gottes Gebot? (Nun, 

unsere Antwort ist ja. Hört euch nun an, was er als nächstes sagt. Nun, was nützt ein Prediger oder 

irgendjemand anderes, der versucht, dieses Wort dazu zu bringen, etwas anderes zu sagen? Seht ihr?  
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Es läuft also alles auf eine Sache hinaus, eines der Dinge, die Gott von Anfang an getan hat. Eigentlich 

gibt es mehrere Anfänge. Es gibt ein Vorwort, das heißt, es ist ein Gedanke in Gottes Gesinnung. Dann 

wird das Wort gesprochen, und das war, als Gott alle Samen in die Erde legte. Und dann ist da noch die 

Materialisierung, Kapitel 2 der Genesis, wo Gott Kleidung anlegt, Er Kleider anzieht und Sein Wort 

materialisiert. Es gibt also in einer Weise drei Anfänge, aber es gibt wirklich bloß einen Anfang. Warst 

du in Ihm oder nicht? Okay, und das ist es, worüber Bruder Justin heute Abend sprechen wird. Darauf 

freue ich mich. 

 

Nun wird uns gelehrt, dass "Himmel und Erde vergehen werden, bevor auch nur ein Wort Gottes 

versagen wird". Das sind also Gesetze und das Gesetz der Fortpflanzung.  

 

Und darin sagte Er in 1. Mose 1:11: "Jeder Same wird hervorbringen nach seiner Natur oder seiner 

Art." Das ist, So sagt der Herr, oder so spricht dieses Wort Gottes. 

 

Und so fährt William Branham fort, indem er sagt: "Jedes Wort Gottes ist ein Samen. (Und das ist etwas, 

das wir im Hinterkopf behalten müssen, denn oft nimmt man es einfach als selbstverständlich hin, dass 

es ein Samen ist, und in einer Art spielt damit, spielt nicht damit. Es ist ein Samen. Wenn es ein Samen 

ist, dann war es in Gott. Wenn es in Gott ist, dann ist es ewig, denn Gott kann Sich nicht ändern. Du bist 

also ewig. Gott kann Sich nicht ändern. Und deshalb habe ich gesagt, lasst die Leute einfach so sein, wie 

sie sind. Du kannst sie sowieso nicht ändern. Lasst sie also einfach so sein, wie sie sind. Also jedenfalls, 

"Jedes Wort Gottes ist ein Samen,  

 

(Jesus sagte es.) ein Samen, das ein Sämann gesät hat.  

 

"Wenn also Markus 16 Gottes Wort ist, dann wird es auch seiner Art hervorbringen. Wenn Maleachi 4 

Gottes Wort ist, dann wird es seine Art hervorbringen. Und jede andere Verheißung muss ihre Art 

hervorbringen." 

 

Satans Eden P.47 "Seht ihr? Seht ihr, Satan hier draußen in Verkleidung? Er versucht zu sagen: "Es ist 

nicht so." Verstehst ihr das? Seht ihr, Satan sagt: "Oh, das ist nicht für diesen Tag. Das war eine andere 

Zeit.  

 

Das bedeutet nicht einmal das." Jeder Same muss aus seiner Art hervorgehen. So hat Gott sein Eden 

gegründet. Ist das richtig? Und hier ist es.  

 

Er sagt also, sie sagen, nun, jeder Same muss nach seiner Art hervorgehen. Das glaube ich nicht. Weißt 

du was? Aber er sagt, dass es die Art und Weise ist, wie Gott Eden gegründet hat. Ihr müsst es also so 

nehmen, wie Gott es eingerichtet hat, nicht so, wie ihr denkt, dass es so ist. Gestern Abend habe ich mir 

Paragraf 60 angeschaut und wir haben tatsächlich 26 weitere Predigten in der Pipeline. Gott füttert mich 

einfach weiter und ich kann mich einfach umdrehen und dich füttern und es ist wirklich wunderbar. Wir 

haben sechs Monate Wert von Predigen und ich glaube nicht, dass ich sie alle erreichen werde. Ich denke, 

wir werden davor gehen. Aber ich bin kein Prophet, aber es ist einfach wunderbares Wort. 

 

Christus ist das Geheimnis - 63-0728-138 Sie sagten: "Wir empfingen den Heiligen Geist, als wir 

glaubten." Die Bibel sagt: "Hast du den Heiligen Geist empfangen, seit du glaubst?" Das ist der 

Unterschied. Seht ihr? Das ist richtig. Seht ihr? Und sie sagen: "Wir sind die katholische Kirche. Wir 

haben früh angefangen; Wir haben dies getan."  
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Die Methodisten sagen: "Wir basieren uns auf die Bibel." Jesus sagte: "Diese Zeichen werden denen 

folgen, die glauben." Nun, wo ist es dann? Uh-huh, seht ihr, richtig. "Die Werke, die Ich tue, sollt auch 

ihr tun", jedes Geschöpf, jeder Mensch, der an Ihn glaubt. 

 
Beachte. Jedes Geschöpf, jeder Mensch, der an Ihn glaubt. Ihr alle habt ein Recht auf Johannes 14:12. 

Nicht nur ich, nicht nur Bruder Branham. Nicht nur Bruder Vayle, sondern auch ihr, die ihr da in der 

Kirchenbank sitzt, habt ein Recht auf Johannes 14:12. 

 

Nun, wo ist es dann? Das sind Seine Worte. "Himmel und Erde werden vergehen, aber Mein Wort wird 

niemals vergehen."  

 

Hört nun zu, wenn ihr es in der Praxis sehen wollt, Nr. 1) lasst den Herrn wissen, dass ihr es glaubt. Das 

liegt daran, dass Er sagt, dass Er ein Belohner für sie ist, die Glauben. Und Nr. 2) Sprich es. Habe keine 

Angst, dass es nicht funktionieren könnte. Es wird funktionieren, so wie Gott sagt, dass es funktionieren 

wird. Ihr wisst, dass Es vielleicht nicht so funktioniert, wie ihr denkt, dass es funktionieren wird, aber es 

wird funktionieren, weil Gott es so gesagt hat. 

 
Und es ist für jeden Menschen, der an Ihn glaubt. Ich möchte mehr und mehr davon sehen, denn Bruder 

Branham sagte, und Bruder Vayle war tatsächlich sehr explizit, er sagte, wenn wir zu dieser Auferstehung 

Saison kommen, werdet ihr mehr und mehr davon sehen. Ihr werdet sehen, was irgendwie zurückgehalten 

wurde. Du wirst sehen, wie es sich öffnet. Ich möchte, dass jeder von euch ein Zeugnis in seinem Herzen 

hat, dass Gott das Übernatürliche für euch tut. Nun, das ist nicht die Jagd nach Geschenken und solchen 

Dingen. Davon rede ich nicht. Ich spreche von Seinem Wort. Wenn du die Chance hast, Sein Wort zu 

verwenden, dann nutze es. 

 

Okay, jetzt sagte er, nun, wo ist es dann? Das sind seine Worte. "Himmel und Erde werden vergehen, 

aber Mein Wort wird niemals vergehen."  

 

Nun, wo ist es dann? Seht ihr? Oh, es zeigt nur... Was ist es? Es ist ein hybrider Zustand. 

 

Mit anderen Worten, die Kirchen sagen, oh ja, das war für Bruder Branham. Es ist auch für euch. Jede 

Kreatur. Nun, ich weiß sicherlich, dass er nicht jedes Geschöpf war, weil er nicht ich war. OKAY. Und 

er war nicht mein Schwiegersohn. Er ist nicht meine Tochter. Er war nicht Bruder Steven. Er war nicht, 

Bruder Peter, er war nicht wir, sondern für jedes Geschöpf.  

 

Beachte nochmals, dass er "jedermann" sagt, und nachdem er Johannes 14:12 erwähnt hat, stellt er die 

Frage: "Wo ist es dann?" Es soll in der Kirche sein, also "wo ist es dann?" Es soll in der Kirche sein, 

also "wo ist es dann?"  

 

Deshalb soll es in der Kirche sein, wo ist es dann also? Und was hat es daran gehindert, sich so offen zu 

manifestieren, wie er es zu sehen begehrte? 

Wenn es also in der Kirche sein soll und es nicht ist, zeigt das, dass die Interpretation dieses spezifischen 

Versprechens nicht in der Kirche ist. Ich hoffe, es ist in dir.  

 

Aber wenn diese spezifische Verheißung in der Kirche manifestiert wird, dann zeigt das, dass die 

Verheißung in Seinem Wort in dieser Gemeinde ist. Warum? Weil Gott Sein eigenes Wort auslegt, indem 

Er es zustande bringt. 
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Wenn du also betest, frage den Herrn, wenn es etwas gibt, ein wirkliches Bedürfnis, und du sagst: Herr, 

ich habe wirklich ein Bedürfnis. Und wenn er seinen Vater um Brot bittet, würde ihm dieser dann einen 

Stein geben? Wenn er um einen Fisch bittet, würde er ihm dann eine Schlange geben? Ich bitte nicht um 

eine Schlange. Ich bitte um Brot. [Matthäus 7:9-11] 

 

Mit anderen Worten, Sie Fragen nicht nach einem Cadillac. Du fragst nicht all diese Dinge. Du fragst 

nach bestimmten Bedürfnissen, die du in diesem Leben hast, was die Heilung angeht. Nun, ich habe mir 

all diese Jungs angeschaut, große Würfe im Pfingstler Bereich und sie gehen alle auf die 80 zu und sie 

haben Vitalität, sie haben gute Gesundheit und alles andere. 

 

Und ich sag: Herr, warum sitze ich hier und kämpfe, wenn sie es nicht tun? Nun, das ist etwas, das Er 

mir zeigen wird, und ich denke, Er hat mir gezeigt, dass sie nicht das Wort haben, das wir haben. Das ist 

alles, was mich interessiert, das Wort, das Er uns gegeben hat. 

 

Wenn es also in der Kirche sein sollte und es nicht ist, zeigt das, dass die Interpretation dieses 

spezifischen Versprechens nicht einmal in der Kirche ist. Mit anderen Worten, sie haben die falsche 

Übersetzung. Sie haben die falsche Interpretation bekommen. Aber wenn diese spezifische Verheißung 

in der Gemeinde manifestiert wird, dann zeigt das, dass die Verheißung in Seinem Wort in dieser 

Gemeinde ist. Warum? Weil Gott sein Wort auslegt, indem Er es zu Stande bringt. 

 

Nun, wann immer er diese Worte sagt: "Nun hier ist es", möchte er, dass Ihre Aufmerksamkeit auf das 

gerichtet ist, was er als nächstes sagt, denn er wird uns sagen, worauf er hinauswill. Was er möchte, dass 

wir es sehen. Er sagt...  

 

Satans Eden P. 47 "So gründet Gott Seine Kirche: jedes Wort nach seiner Art. "Die Menschen werden 

nicht vom Brot allein leben, sondern von jedem Wort, das aus dem Munde Gottes kommt." (Das ist 

Es.) Seht ihr?  

 

Dadurch, dass Gott dieses spezielle Wort zustande bringt, zeigt dies, dass Gott diejenigen rechtfertigt, 

die Seine sind. 

 

"Satan, er wird etwas anderes nehmen, aber Gott sagte: "Jeder Same nach seiner Art." Wenn die 

Verheißung lautete: "Diese Zeichen werden denen folgen, die glauben...".  

 
"Nun, die Kirche sagt: "Tritt der Kirche bei, rezitiere das Glaubensbekenntnis; Kenne den Katechismus." 

In der ganzen Bibel gibt es solche Dinge nicht.“  

 

Jesus aber sprach: Diese Zeichen werden denen folgen, die glauben. In Meinem Namen werden sie 

die Teufel austreiben. Sie werden in neuen Zungen reden."  

 

"Wenn sie Schlangen nehmen oder tödliche Dinge trinken, schadet es ihnen nicht. Wenn sie den 

Kranken die Hände auflegen, werden sie gesund werden. "Wo ist irgendein Mensch, der das leugnet? 

Seht ihr?«  

 

Mit anderen Worten, wie kannst du leugnen, was Gott dir in Seinem Wort sagt? Man müsste völlig blind 

sein, um nicht zu verstehen, was Gott sagt. Es zeigt nur, dass es Zwillinge gibt, die behaupten, an das 

gleiche christliche Evangelium zu glauben. Und wie ich schon sagte, haben wir eine törichte Jungfrau, 

die auch den Mitternachtsschrei (Befehlsruf) gehört hat. Aber die Braut geht in die Ehe. Wenn die andere 

nicht in die Ehe geht, ist sie nicht mehr seine Frau. Das ist es, was Doktor Hoyer, Bruder Vayle erzählte. 
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Und er ist derselbe Doktor [Hoyer], der ihm sagte, dass das, was er sah, dasselbe Ding war, was Bruder 

Branham über das Leben des Wortes predigte, das in der Braut vor der Endzeit in Seine Kraft kommt. 

Nun sagte Doktor Hoyer in Matthäus 25: Ich kannte dich als meine Frau. Ich kenne dich nicht als meine 

Frau mehr, ich kenne dich nicht mehr so. Zu dem Zeitpunkt, an dem sie die Ehe eingehen, ist die Braut 

verheiratet, aber die anderen sind nicht mehr verheiratet. 

 

Wir sagen, dass die törichte Jungfrau in die Trübsal ging, und in der Trübsal werden sie als Hure 

verurteilt, denn das ist der Grund, warum Bruder Branham uns sagte, als sie sagten: Wird jemand 

außerhalb der Braut gerettet werden? Er sagte, nein, und so gehen sie durch Trübsal. 

 
Einige geben tatsächlich während der Trübsal ihr Blut, denn es steht in Offenbarung Kapitel 7:14. Es 

heißt, dass die Heiligen ihre weißen Gewänder hatten. Sie sangen alle und priesen Ihn, denn im Grunde 

heißt es, dass sie Märtyrer waren. Und Bruder Branham sagte, sie seien nicht die Braut, sie seien die 

törichten Jungfrauen. Wir wissen also, dass es die törichten Jungfrauen in jedem Zeitalter gibt. 

 

Wir wissen also, dass nicht jede törichte Jungfrau durch die Trübsal geht, denn in dieser Stunde gibt es 

Menschen die; es ist in einer Art sehr  hart durch die Trübsal zugehen. Aber hören Sie, stellen Sie sich 

das einfach so vor. Sie sind Teil der Kirche und sie gehen durch die Trübsal. Es ist am einfachsten, es so 

zu denken, denn Bruder Vayle sagt Kirche an einem Ort, aber er sagt törichte Jungfrau jetzt an 5 Orten. 

Wie dem auch sei, Bruder Branham sagte, dass die törichte Jungfrau in die Trübsal geht. Und sie sagten: 

Wird irgendjemand gerettet werden? Er sagte: "Na ja, die Braut." Also muss ich es bei dem lassen, was 

er gesagt hat. Ich verstehe es nicht ganz, und ich bin froh, dass ich es nicht verstehe, denn ich will nicht 

urteilen und sagen, du bist drin, du bist raus, du bist drin, du bist raus. Wir verlassen uns nur auf das Blut 

Christi, um dorthin zu gelangen. 

 

Mit anderen Worten, wie kannst du leugnen, was Gott dir in Seinem Wort sagt? Man müsste völlig blind 

sein, um nicht zu verstehen, was Gott sagt. Es zeigt dir nur, dass es Zwillinge gibt, die behaupten, die 

Gleiche Sache zu glauben. 

 

In der Tat, wenn du nicht verstehst, dass "jede Erweckung Zwillinge hervorbringt", wirst du es sehr 

schwer haben, diese Bibel zu verstehen, die Gottes Botschaft ist. 

 

48 Jeder Same wird von seiner Art hervorbringen. Das ist die erste Schriftstelle, in der wir den Anfang 

von Zwillinge verstehen, weil ihr genau dort auf Saat und Quelle schaut. Denn wenn man sich nur den 

Samen anschaut und dann auf die Quelle des Samens. Das ist es, was wir sagen, und entweder bist du in 

Gott oder du bist nicht in Gott. 

 

Darauf gehen wir gleich noch ein. Aber Bruder Branham sagte: "Jede Erweckung bringt Zwillinge 

hervor", und auch in dieser Botschaft wird es Zwillinge hervorbringen. 

 

Er lehrte uns auch den biblischen Doktrin von den "Zwillingen", die darin besteht, die Dualität der 

Schrift zu verstehen, dass es "Segen und Fluch" gibt. Bruder Vayle nannte es "Parallelismus der 

Schrift".  

 

Bruder Branham nannte es einfach "Segen und Fluchen"." Aber Zwillinge ist eine Studie, die zeigt, 

dass es im selben Lager, in der gleichen Botschaft oder in der gleichen Erweckung, in jeder Kirche zwei 

Arten von Gläubigen gibt.  
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Einer, der ein echter Gläubiger ist, und einer, der nur ein Schein Gläubiger ist, und "jede Erweckung 

bringt Zwillinge hervor" oder diese beiden Arten von Menschen.  

 

Ephesian Kirchen Alter 60-1205 P:56 Nun, wie ich zu Beginn sagte, bevor wir wieder damit beginnen, 

bringt jede Erweckung ein Zwillingspaar hervor. Der eine ist ein spiritueller Mensch; der andere ist 

ein natürlicher Mensch der Erde: "Ich bin der Kirche beigetreten; Ich bin genauso gut wie jeder 

andere."  

 

Und das ist es, was diese Erweckung hervorgebracht hat. (Ich werde das noch einmal lesen. Alles klar. 

Das ist es, was diese Erweckung hervorgebracht hat. Was hat es gebracht? Es brachte Zwillinge hervor. 

Es brachte ein Geistiges hervor und es brachte ein Fleischliches hervor.) Das ist es, jede Erweckung. 

Das ist es, was Luther hervorgebracht hat; das ist es, was Irenäus hervorgebracht hat; das ist es, was 

Saint Martin produziert hat; das ist es, was Columba produziert hat; das ist es, was Wesley produziert 

hat; und das ist es, was Pfingstler hervorgebracht hat. Einfach genau.  

 

Nun, wir könnten wochenlang darüber predigen, aber heute haben wir nicht die Zeit dafür.  

 

So heißt es in Blinder Bartimäus 61-0124, P. 49  "Jede Erweckung bringt Zwillinge hervor. Die beiden 

Söhne Isaaks sind gut vertreten. Jedes Mal, wenn es eine Erweckung gibt, wird ein Esau geboren und 

ein Jakob geboren."  

 

Ein religiöser Mann von Welt wird stärkehaltig und nimmt irgendeine Seminarerfahrung; Und der 

andere will dieses Erstgeburtsrecht, egal wie er es bekommen muss.  

Wenn er ein Heilige Roller (Holy-roller) sein muss, oder irgendetwas anderes, will er das 

Erstgeburtsrecht, das ist mir egal. (Ist das Schwester Angela da hinten? Gott segne dich. Wie geht es 

dir? Gut. Er sagt.) das ist mir egal. Das ist es, was mit den Menschen heute los ist. Sie haben Angst vor 

diesem Geburtsrecht. Oh, wie sie das hassen. Aber es bringt Zwillinge hervor.  

 
Man muss sich das also anschauen und sagen, dass es in der Botschaft richtig ist, dass es Zwillinge 

hervorbringt. Es wird zwei Arten von Christen in dieser Botschaft geben. Diejenigen, die spirituell sind, 

und solche, die fleischlich sind. 

 

Die Männer von der Welt, die sehr religiös veranlagt sind, tun gute Almosen und andere Dinge, kümmern 

sich aber nicht um das Erstgeburtsrecht...  

 

Diese beiden großen Fraktionen kämpfen seit Anbeginn der Welt. Und sie sind kurz davor, sich jetzt 

zuzuspitzen, wo etwas, was Jesus sagte, "Sie wären sich so ähnlich ( das ist die Botschaft), dass sie die 

Auserwählten täuschen würden, wenn es möglich wäre."  

 

Es ist wahr. Ihr seht, in was für einer trügerischen Stunde wir leben. Bleib beim Wort, Bruder. Verlasse 

dieses Wort nicht. Das ist richtig. Das Wort wird für Sich Selbst sprechen.  

 

Wir werden also mit Satans Eden fortfahren. P:48 "Wenn du ein Same Gottes bist, eine Eigenschaft, 

ein Sohn Gottes, dann ist das Wort Gottes in dich gesät. Seht ihr?  

 

Und dann, wenn ihr das Wort Gottes hört: "Meine Schafe hören Meine Stimme; einem Fremden 

werden sie nicht folgen." ... (Kann ich jetzt sagen: Amen dazu? Alles klar. Ihr alle habt die Stimme 

Gottes in dieser Stunde gehört.) Versteht ihr das? Dann kommt jeder Same nach seiner eigenen Art 

hervor. 
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Wenn du also Gottes Stimme kennst und irgendein Mensch nicht das sagt, was Gottes bestätigte Stimme 

sagt, dann hören wir diese Stimme nicht. Bruder Branham sagte zu seinem Sohn Billy Paul: "Sohn, wo 

stehst du?" Und er sagte: "In Los Angeles".  

 

Nun, ich hatte einen Bruder, der mir schrieb und er sagte: "Ich habe einige Probleme. Und er sagte: "Ich 

habe diesem Minister zugehört, kennst du ihn?" Ich sagte, nun, wenn er nicht an Botschaften glaubt, 

würde ich nicht auf ihn hören, weil er mit einem unerwartete Wendung kommen wird. Aber ich sagte, 

hier sind einige Predigten, die dir in dieser Situation helfen werden. Und ihr seht, das Wort behandeln 

alles. 

 

Es behandelt alles, also mach dir keine Sorgen, welche predigen, konzentriere dich auf die Familie und 

all diese Dinge, die dir ein gutes Gefühl geben. Aber wisst ihr was? Es genau wie all diese Trump-

Kundgebungen, die den Menschen ein gutes Gefühl geben. Aber wisst ihr was? Er ist genauso 

ausverkauft wie jeder von ihnen. Und das kann ich nach den ersten Amtszeit einfach nicht sagen. Ich 

meine, er hat ein paar gute Sachen gemacht. Zweifelt da nicht an mir. 

 

Aber das tat Hitler auch. Hitler setzte 2 Hühner in den Topf und zwei Autos in jede Garage. Alles klar. 

Und sie waren pleite. Ich meine, man konnte vorher ein Haus für einen Cent kaufen. Hitler hat also 

wirtschaftlich einige gute Dinge getan, und Trump auch. Aber sehen Sie, wo ist der Ausverkauf? Der 

Ausverkauf liegt bei den Kirchen und Trump hat sie im Moment in der Tasche, also wartet nicht darauf, 

dass er kommt und großartige Dinge tut. Er ist nur ein Teil des Plans. OKAY. Bruder Branham sagte zu 

seinem Sohn Billy Paul: "Sohn, wo stehst du?" Und er sagte: "In Los Angeles".  

 

Er sagte: "Nein, sei genauer, wo stehst du?" Und Billy Paul drehte sich um und sagte: "Vor dem Gebäude 

der May Company." Und Bruder Branham fragte: "Auf welcher Straße stehst du?" Und Billy antwortete: 

"Auf der 124th Street und dem Wilshire Blvd."  

 

Und Bruder Branham sagte: "Ich habe eine Vision gesehen, und Haie werden dort schwimmen, wo du 

stehst."  

 

Nun, Bruder Branham sagte nicht: "Ich habe Haie in der Nähe von dir schwimmen sehen." Er sagte nicht: 

"Ich habe Haie in der Kellergarage des May-Gebäudes schwimmen sehen."  

 

Aber die Minister sagten den Menschen fälschlicherweise: "Diese Vision hat sich erfüllt", denn Paul 

Harvey berichtete 1974, dass sie im Keller des May-Gebäudes die Tiefgarage schließen mussten, weil 

dort Haie gefunden wurden. Anscheinend kamen einige Kleine Haie durch die Rohre nach oben und sie 

kamen hoch, weil es Überschwemmungen oder so etwas gab. 

 

Nun, Paul Harvey ist zweifellos ein netter Mann, aber er ist ebenso wenig ein Interpret des Wortes wie 

nichts. Er stellte einfach eine Tatsache fest, die nicht mit der Vision übereinstimmte, aber da es nahe dran 

war, dachten Satans Diener, dass es gut genug sei. Seht ihr, das ist das Problem. Dann predigen die 

Prediger in dieser Botschaft es der Kirche. Hey, da ist eine Vision schon erfüllt. Das war damals, als 

Bruder Billy noch ein junger Mann war. Nun, es tut mir leid, aber es waren immer noch 1974. Damals 

war er nicht so jung. Seht ihr, sie predigen nicht die Auferstehung. Sie predigen nicht die Saison der 

Auferstehung. Sie predigen nur, dass die Kirchen größer aufgebaut werden sollen. Es tut mir leid, aber 

das ist einfach nicht das, worum es bei dem Wort geht.  
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Er sagte, das liege daran, dass sie einige Überschwemmungen hatten. Und anscheinend sind einige Haie 

in das Wasserabflussrohr rein gekommen, das Regenwasser ins Meer geleitet hat.  Und irgendwie staute 

es sich und überschwemmte die Garage zusammen mit einigen Meereskreaturen sowie Haien." 

 

Nun, ich zweifle nicht an dem, was er gesagt hat. Aber Jesus sagte: "Meine Schafe hören Meine Stimme, 

und anderen Stimmen werden sie nicht folgen."  

 

Jetzt kann ich Sie auch mitnehmen und Ihnen zeigen, wo die Leute sagen, oh, Paul Harvey, er hat einige 

großartige Sachen. Wisst ihr, er sagte, wenn ich Satan wäre, würde ich dies und das und das tun und all 

diese Dinge passieren jetzt. Na, wisst ihr was? Satan würde das sagen. Ja. Aber wisst ihr was? Siehe Paul 

Harvey sprach auch gegen Bruder Branham und gegen die Botschaft. Das habe ich selbst mit meinen 

eigenen Ohren gehört. Ich saß in meinem Auto und hörte ihn. Erzählen Sie mir also nichts von Paul 

Harvey, er Echos die Botschaft nicht. 

 

Und Gottes Stimme zu dieser Generation hat nie gesagt, dass es Haie in einer Kellergarage geben würde, 

er sagte: "Wo stehst du jetzt."  

 

Und soweit ich weiß, war Bruder Billy Paul bis zu seinem Tod immer noch auf der Suche nach der 

Erfüllung dieser Vision. Also glaubte er auch Paul Harvey nicht. Und ich glaube, dass es sich erfüllen 

kann, jetzt, wo er wieder jung ist. 

 

Nun, zurück zu Bruder Branham, und wir werden in Satans Eden auf P: 49 weitermachen. Nun finden 

wir heraus, dass jeder Samen, der von seiner Art hervorgebracht wurde. In diesem Eden gab es keinen 

Tod. Im neuen Eden wird es keinen Tod geben. (Ich kann es kaum erwarten, dorthin zu kommen.) 

 

Seht ihr? Es gab nichts anderes als Heiligkeit, Reinheit und ewiges Leben. Nun, durch den Unglauben 

an das ganze Wort Gottes hat der Samen der Unheiligkeit in Satans Eden gebracht.  

Wir treten jetzt in eine Stelle ein, in der Satan als Antichrist den Thron in einem Eden dieser Erde 

besteigt, einem Eden der Sünde, einer pervertierten Religion. Er fing an, nicht auf: "Ich bin Satan.  

 

Ich bin der große Engel." Nein, nicht darauf dass, sondern auf die Verdrehung des Wortes Gottes. (Hört 

zu, sagte er, der Antichrist kommt herein. Nun, hört zu, dieser Papst, ich weiß nicht, ob ihr die Videos 

gesehen habt und so, aber er hat gesagt, dass die Menschen keine persönliche Beziehung zu Jesus 

Christus haben sollen. 

 

Er sagte, das sei falsch. Sie sollten durch die Kirche eine persönliche Beziehung haben. Das hat er ihnen 

gesagt. Alles klar. Wisst ihr, er sagte auch, dass ich die Worte nicht einmal sagen werde, weil ich nicht 

geben will. Aber er ist Kantor, hat ein Lied über Luzifer gesungen, oh Sohn des Lichtes, und dann hast 

du Jesus Christus geboren. Er sagt also, dass Satan ein großes Licht ist und Jesus Christus geboren hat. 

Er ist also voller Götzendienst und er ist nicht ohne Grund der Papst, ich meine, er wurde von den Jesuiten 

dort hineingetan. So jedenfalls hat Satan nicht gesagt: "Ich bin Satan.  

 

Ich bin der große Engel." Nein, nicht darauf, sondern auf die Verdrehung des Wortes Gottes. 

Und so hat er sein Reich zu allen Zeit Alter gebracht. (OK, es wird also in diesem Zeitalter stattfinden. 

Und nun, in diesem großen, trügerischen Zeitalter, bereit, seinen Thron durch sein Volk zu besteigen.  

 

Er hat sich ein intellektuelles, gebildetes, wissenschaftliches Eden aufgebaut. Richtig. Wissenschaftliche 

Prediger, wissenschaftliche Kirche, wissenschaftliche Theologie, alles ist wissenschaftlich. (Alles auf 

der Grundlage der Theologie.) Alles beruht auf Wissen.  
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Die ganze Kirche ist auf Wissen aufgebaut. Es ist nicht auf Glauben aufgebaut.  

 

Beachte nun das Beispiel, das er uns über jeden Samen gibt. Er spricht von Satans Samen, der religiös, 

aber weltlich und voller Mode ist, und dann von Gottes Samen, der nur die Erfüllung Seines Wortes 

sehen will. 

 

50 Einmal ging ich hinein, um eine Versammlung in der Kirche eines Mannes abzuhalten. Es war ein 

großartiges Auditorium im Westen. Ein feiner Mann, und er leugnete diese Dinge, von denen wir 

sprechen. (Jetzt nennt ihn Bruder Branham wieder einen feinen Mann, sagt er.) 

 

Und doch war er ein... Ich mochte ihn, ein feiner Mann, ein alter Mann. Als seine Versammlung auszog... 

Er bot Platz für etwa sechstausend Menschen.  

 

Als seine Versammlung im Nachmittagsgottesdienst (etwa fünfzehnhundert) ausging, waren es alle gut 

gekleidete Intellektuelle, ich saß dort und schaute ihnen zu. Er hielt eine sehr gute Predigt, der Mann tat 

es.  

 

Und dann fragte er, ob irgendjemand Christus annehmen wolle, nur um die Hand zu heben.  

 

Und niemand hob die Hand. Bis schließlich eine Frau die Hand hob.  

Er sagte: "In Ordnung, jetzt bist du ein Christ." (Warum ist sie Christin? Weil sie ihre Hand hob OK,) 

und sie zur Taufe machte. Und dann ging er hinaus, weihte ein Baby (küsste ein kleines Baby) und sprach 

ein Gebet darüber und entließ die Zuhörer.  

 

51 Als seine Versammlung hinausging, alles Gute, gelehrte, gebildete Leute, da stand ich an der Seite, 

um dem Mann die Hand zu schütteln und ihm Gottes Segen zu wünschen, als er hinausging. Und als ich 

das tat, kam meine Schar herein.  

 

Jetzt findet ihr eine andere Stelle, wo Bruder Branham sagte, dass sie hinausgingen, dann öffneten sie 

ihre Schachtel Zigaretten und fingen an, an ihren Zigaretten zu ziehen, um zu zeigen, dass sie immer 

noch Sünder sind, aber es geht ihnen gut. Sie können sagen: "Herr, segne dich, wirklich nett" und sie 

können wirklich freundlich sein und alles andere, aber sie liegen falsch mit dem Wort. Das könnten sie, 

sagte er, als er von seiner Kirche sprach. 

 

Sie konnten sie nicht hereinlassen, solange seine Leute dort waren. Hier kommen meine in Rollstühlen, 

Tragen, Zwangsjacken, Wahnsinnigen und allem anderen. Sehen Sie den Unterschied? Das wars. Das 

ist es, wovon ich spreche. Seht ihr, Seht ihr? Es ist etwas anderes.  

 

Beachten Sie, dass Bruder Branhams Schar ganz verkrüppelt war und dergleichen, aber sie waren nur zu 

einem Zweck da, nämlich das Wort offenbart zu sehen und die Macht Gottes darstellen für alle sichtbar 

zu sehen. 

 

52 Wenn du durch wissenschaftliche Erkenntnis ein verständnisvolles Evangelium daraus machen 

kannst... "Wer an Jesus Christus glaubt, wird nicht verdammt werden , sondern diese Zeichen werden 

denen folgen, die glauben."  

 

Seht ihr, er verfällte es, das da reinzutun. (Es ist, als würden die Brüder 12 Zitate zitieren, denn Bruder 

Branham sagt, dass Jesus Gott war. Und dann schaute ich mir jeden einzelnen von die Zitaten an und er 

sagte den nächsten Vers. Er sagte, weil Gott in Ihm war. Aber das schreiben sie nicht hinein. Sie werden 
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Johannes 8 zitieren, wo Jesus sagt: "Ich und mein Vater sind eins", aber sie werden nicht den nächsten 

Vers zitieren, in dem es heißt: "Mein Vater wohnt in Mir." Es ist also wirklich schlau. Es ist wie Satan 

mit Eva, er zitiert einen Teil der Schrift, aber er zitiert nicht alles. Seht ihr.) Sehen Sie, er verfällte es, 

das dort hineinzutun. Seht ihr? Sie glaubte an Jesus Christus. Sie ist gerettet, wenn diese Zeichen dem 

Gläubigen folgen.  

 

"Und wer Mein Wort hört", der mache nicht nur etwas, höre Es nicht mit seinen Ohren, sondern verstehe 

es... Jeder kann es hören. 

 

Wenn ihr also die Botschaft mit euren Ohren hört und sagt: "Nun, ich bin ein Gläubiger, aber ihr versteht 

es nicht in eurem Herzen, dann seid ihr kein Gläubiger." Was glaubst du? Alles klar 

 

Eine Prostituierte kann es hören und eine Prostituierte bleiben. Seht ihr? Ein Trunkenbold kann es hören. 

Ein Lügner kann es hören und trotzdem ein Lügner bleiben, aber: "Wer Mein Wort versteht und an Den 

glaubt, der Mich gesandt hat, hat das ewige Leben."  

 

Nun, du verstehst vielleicht nicht alle wesentlichen Dinge, wie die Visionen. Wie soll das passieren? Wie 

soll das gehen? Wie bei all den Feinheiten der Auferstehung und dergleichen kennen wir sie nicht, aber 

wir wissen sicherlich, wen wir gehört haben. 

 

OK, in Ordnung. sondern: "Wer Mein Wort versteht und an Den glaubt, der Mich gesandt hat, der hat 

das ewige Leben."  

 

Da bist du ja. Seht ihr? Und kein Mensch kann das tun, es sei denn, Gott hat ihn vorherbestimmt. Jesus 

sagte: "Niemand kann zu Mir kommen, es sei denn, Mine Vater zieht ihn, und alles, was der Vater 

Mir gegeben hat, wird zu Mir kommen."  

 

Amen. Es ist alles die Souveränität und das Vorherwissen Gottes. (Das ist interessant. Er sagte das, weil 

wir nächste Woche eine Serie über Souveränität beginnen. Und eigentlich ist es interessant, dass Bruder 

Justin heute Abend predigt: Es war nicht von Anfang an so, denn ich werde euch zeigen, dass die 

Souveränität alles mit dem Sinn Gottes vor Grundlegung der Welt zu tun hat. Es ist einfach eine 

beschlossene Sache. Ich meine, wir müssen unsere eigene Erlösung mit Furcht und Zittern erarbeiten, 

nur in der Erlösung dieses Fleisches. Aber unsere Seelen sind da. Es ist also eine gute Sache. Es ist also 

alles die Souveränität und das Vorherwissen Gottes. 

 

Er lebt allein, und niemand sagt Ihm, was Er tun soll. 

 

Hören Sie, erkennen Sie nach dem Wort 60-0221 P:18 Aber die Kirche, die geistliche... Abel sah 

durch Offenbarung, durch Gnade darüber hinaus, und durch den Glauben brachte er Gott ein 

vortrefflicheres Opfer dar als Kain.  

Und es bezeugte seine Gerechtigkeit. Gott... 

 

Dasselbe Ding geschah in Ismael und Isaak. Der eine war aus dem Fleisch, der andere aus dem Geiste, 

der andere von der Magd (Bondswoman); Einer von der Freien Frau.  

 

32 Dasselbe Ding geschah in Israel und Moab, zwei großen Kirchen, die zusammenkamen.  

 

Und als Israel zu seinem verheißenen Ort gehen wollte, geistlichen Kirche, das Volk Jakobs, Israel auf 

dem Weg, begegnete ihnen das Volk von Esau, Moab, die mächtige Kirche.  
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Und der große Führer der Kirche, Bileam, kam herab, um seinen Bruder zu verfluchen, aber er fand, 

dass er seinen Bruder nicht verfluchen konnte.  

 

Er versagte mit der Blindheit seiner Augen, den vorherbestimmten Plan und das Wort Gottes zu sehen. 

Erstens: Der Glaube kommt durch das Hören, das Hören des Wortes Gottes.  

 

Dann hört der Gläubige Es, erkennt Es und handelt danach. Der fleischliche Mensch wird es hören, den 

Klang von Es, (Er wird diese Bänder 24/7 hören. Alles klar. Aber er handelt nicht danach.), aber 

niemals... "Hören" bedeutet, es zu "verstehen". 

 

Es anschauen, ist auf etwas zuschauen, aber es zu sehen, heißt es zu "verstehen". Wenn ein Mensch 

nicht wiedergeboren wird, kann er das Reich Gottes nicht sehen und nicht verstehen." (Ich meine, das 

ist ziemlich klar.) 

 

Fragen und Antworten COD 59-1223 P:60 Nun, da drinnen, in diesem Unterbewusstsein (Seht ihr?), 

dort ist dein Sinn... Jesus sagte nun: "Es sei denn, dass ein Mensch von neuem geboren wird..." (Nun, 

das ist nicht das, was ich wollte.)  

 

"Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wenn ein Mensch nicht von neuem geboren wird, kann er das 

Reich Gottes nicht sehen."  

 

Nun, ihr konntet das Reich Gottes nicht sehen, denn das Reich Gottes ist der Heilige Geist. "Einige, die 

hier stehen, werden den Tod nicht schmecken, bis sie das Reich Gottes in Macht kommen sehen", 

Johannes sah das Reich Gottes, als Jesus mit dem Heiligen Geist getauft wurde. 

 

Er sagte. Dann heißt es in der Bibel: "Das Reich Gottes ist in euch."  

 

Er ist in euch, der Heilige Geist, (Seht ihr, Jesus stand nicht vor den Pharisäern, die Gott ablehnten, der 

sich im Fleisch offenbarte. Nicht wahr? Er sagte zu ihnen nicht: Das Reich Gottes ist in euch. Es war in 

deiner Mitte. Und das Reich Gottes ist unsichtbar, wie Gottes Person in Mir. Und ihr seht Mich nicht 

einmal. Denn sie sagten: Zeige uns den Vater, und es wird uns ausreichen. Du hast Mich angeschaut, 

nicht wahr? Huh. Du hast Mich angeschaut. Es ist in dir, der Heilige Geist, und du kannst das nicht mit 

deinen Augen sehen. "sehen" bedeutet also "verstehen". Hast du jemals etwas angeschaut, direkt darauf 

geschaut und gesagt: "Nun, ich sehe es einfach nicht." Seht ihr?  

 

"Ich sehe es einfach nicht." Du meinst, du verstehst es nicht. Seht ihr, seht ihr? Du verstehst es nicht. 

Sehen heißt "zu verstehen".  

 

Wisst ihr, ich bin mir sicher, dass Bruder Michal und einige der Übersetzer Schwierigkeiten haben, weil 

sie das Wort "sehen" sehen und dann das Wort "Meer" haben. Ich meine, vom Band sagen sie: OK, er 

sagte: "Siehst du, meint er SEA (Meer) oder SEE (Sehen)?" Und was meint er dann mit "sehen"? OKAY. 

Aber Bruder Branham sagt, wenn du das Wort "sehen" sagst, weißt du, ich sehe es. Er sagte: "Du meinst, 

du verstehst es." OK, oder du verstehst es nicht. Sehen heißt verstehen. 

 

Aber mit deinen Augen schaust du auf alles. Aber mit dem, was in dir ist, verstehst du, du siehst damit. 

Seht ihr? Mit den Augen Gottes schaust du...  

 

Wenn du es also nicht verstehst, liegt das daran, dass du den Heiligen Geist nicht hast, mit dem du 

verstehen kannst. 
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1. Korinther 2:7 Sondern wir reden Gottes Weisheit im Geheimnis, die verborgene, die Gott vor den 

Weltzeiten zu unserer Herrlichkeit vorherbestimmt hat, 

8 die keiner der Herrscher dieser Weltzeit erkannt hat (Trump weiß es nicht. Der Rest der Männer weiß 

es nicht, die Prinzen wissen es nicht.)— denn wenn sie sie erkannt hätten, so hätten sie den Herrn der 

Herrlichkeit nicht gekreuzigt —, 

9 sondern, wie geschrieben steht: »Was kein Auge gesehen und kein Ohr gehört und keinem Menschen 

ins Herz gekommen ist, was Gott denen bereitet hat, die ihn lieben«.  

10 Uns aber hat es Gott geoffenbart durch seinen Geist; denn der Geist erforscht alles, auch die Tiefen 

Gottes. 

11 Denn wer von den Menschen kennt die [Gedanken] des Menschen als nur der Geist des Menschen, 

der in ihm ist? So kennt auch niemand die [Gedanken] Gottes als nur der Geist Gottes. 

12 Wir aber haben nicht den Geist der Welt empfangen, sondern den Geist, der aus Gott ist, (Das ist es, 

was wir erhalten haben. Seht ihr,) sodass wir wissen können, was uns von Gott geschenkt ist; 

 

Gott gibt uns also Seinen Geist, damit wir wissen, dass wir Doxa haben können, denn das ist es, was uns 

eins mit Ihm macht, so wie Er und Sein Vater Eins waren.  

13 und davon reden wir auch, nicht in Worten, die von menschlicher Weisheit gelehrt sind, sondern in 

solchen, die vom Heiligen Geist gelehrt sind, indem wir Geistliches geistlich erklären.  

14 Der natürliche Mensch (Hier ist es.) aber nimmt nicht an, was vom Geist Gottes ist; denn es ist ihm 

eine Torheit, und er kann es nicht erkennen, weil es geistlich beurteilt werden muss. 

15 Der geistliche [Mensch] dagegen beurteilt zwar alles, er selbst jedoch wird von niemand beurteilt; 

16 denn »wer hat den Sinn des Herrn erkannt, dass er ihn belehre?« Wir aber haben den Sinn des 

Christus. 

 

Begnadigt 63-1028 P:81 Unser himmlischer Vater, wir wissen, dass die Sonne schnell untergeht, die 

Zeit wird nicht mehr sein, eines Tages wird der große Erzengel auf die Szene der Zeit treten, aus der 

Ewigkeit.  

 

Und die Posaune Gottes wird ertönen, und jeder Mann und jede Frau wird auf das antworten, was wir 

als die Wahrheit kennen, das Wort Gottes ist.  

 

Es muss einen Maßstab geben, den Gott hier auf Erden haben muss, nach dem wir beurteilt werden 

sollen.  

 

Und wenn wir den Maßstab unserer Kirche, unserer Konfession, nehmen würden, wie weit würden wir 

Ihn verfehlen? Und welche Konfession wäre die richtige?  

Daher wären wir verwirrt. Wir wüssten nicht, was wir tun sollten. Aber es gibt einen Maßstab und das 

ist Dein Wort.  

 

Und Dein Wort sagte: "Wenn ein Mensch nicht von neuem geboren wird, kann er nicht einmal das 

Reich Gottes sehen."  
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Mit anderen Worten, er kann es nicht verstehen. Er muss es im Glauben annehmen und wiedergeboren 

werden, und dann wird er es verstehen. "Sehen" heißt verstehen.  

 

Jehova Jireh Teil 3 62-0707 P:72 Nun, mit gesenktem Haupt und geschlossenen Augen, die Gnade 

Gottes ruhe auf uns, ist mein demütiges und aufrichtiges Gebet. Glaube jetzt einfach. Zweifeln Sie nicht.  

 

Gibt es irgendjemanden im Gebäude, von dem ich weiß, dass es Männer und Frauen gibt, die Ihn nicht 

kennen, die Sein Opfer, den Herrn Jesus, nie als euren Erlöser angenommen haben, ihr kennt Ihn nicht? 

Intellektuell denkst du vielleicht, dass du das tust.  

 

Aber ein Mensch kann Gott nicht sehen, bis er wiedergeboren ist. "Sehen" bedeutet nicht... Du siehst 

nicht mit deinen Augen; Du schaust mit deinen Augen. "Sehen" bedeutet "verstehen".  

 

Du hast Es direkt angeschaut und gesagt: "Ich sehe es nicht", du meinst, dass du es nicht verstehst . Du 

wirst nie wissen, wovon wir sprechen, bis du wiedergeboren bist.  

 

Das muss man also verketten. Bruder Branham sagt: "Ich meine, du musst es nicht verstehen. Ihr müsst 

glauben, sagt er später in diesen Predigten, dass ihr verstehen müsst, OK? Und ehrlich gesagt, sagt er 

auch, ich sollte das Zitat irgendwo für euch hochziehen. Aber er sagt, dass du nicht glauben kannst, wenn 

du nicht verstehst, denn woran glaubst du? 

 

So aus Epheser 1:17 Damit der Gott unseres Herrn Jesus Christus, der Vater der Herrlichkeit, euch 

[den] Geist der Weisheit und Offenbarung gebe in der Erkenntnis seiner selbst, 

 

Beachte, dass Gott in dieser Endzeit versprochen hat, den Geist der Weisheit und des Verständnisses in 

der Erkenntnis Seiner Selbst zu senden. Wo sonst spricht der Prophet Gottes in der Bibel davon? 

 

Siebzig Wochen Daniel 61-0806 P:36 Aber erinnerst du dich an Daniel 12, wo er sagte: "Die Weisen 

werden verstehen in den letzten Tagen"? (Das sind wir, versteht ihr. Das bist du. In der Bibel spricht 

Daniel von dir.) Es ist ihm gegeben worden.  

 

Der Geist der Weisheit kommt in die Gemeinde, um sie durch die Offenbarung des Heiligen Geistes 

bekannt zu machen, die Gemeinde hereinzuholen und zu offenbaren, in welchem Tag wir leben.  

 

Genauso, wie Gabriel zu Daniel kam, (Mit anderen Worten, ein Engel zu einem Propheten.) kommt der 

Heilige Geist in den letzten Tagen in die Gemeinde, um diese großen, tiefen, geheimen Dinge zu 

offenbaren. Verstehst ihr jetzt?  

Lasst uns also noch einmal zu Epheser 1 und Vers 18 zurückkehren: Erleuchtete Augen eures 

Verständnisses, (Manche Übersetzungen sagen die Augen deines Herzens. Ihr seht also, Herz und 

Verständnis sind dasselbe. damit ihr wisst, was die Hoffnung seiner Berufung und was der Reichtum der 

Herrlichkeit seines Erbes in den Heiligen ist, 

19 Was auch die überwältigende Größe seiner Kraftwirkung an uns ist, die wir glauben, gemäß der 

Wirksamkeit der Macht seiner Stärke. 

 

Wir sind also Zeugen dafür, dass das, was Gott getan hat, Sein Heiliger Geist mit einem Befehlsruf 

herabgekommen ist, was eine Botschaft ist, und wir sind zu einem vollständigen Verständnis gekommen, 
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weil Sein Geist Sein Verständnis in dieser Stunde in die Gemeinde gebracht hat. Wir kommen also an 

den Punkt, an dem wir denken, was Gott denkt. In Ordnung, wir haben Seine Doxa. 
 

Johannes 6:45 Es steht geschrieben in den Propheten: »Und sie werden alle von Gott gelehrt sein«. 

Jeder nun, der vom Vater gehört und gelernt hat, (nicht nur gehört) kommt zu mir. 

 

Römer 15:21  Sondern, wie geschrieben steht: »Die, denen nicht von ihm verkündigt worden ist, sollen 

es sehen, und die, welche es nicht gehört haben, sollen es verstehen« 

 

Hosea 14:10  Wer ist so weise, dass er das einsehe, und so klug, dass er das verstehe? Denn die Wege 

des HERRN sind richtig, und die Gerechten wandeln darauf; (Das habe ich schon einmal besprochen. 

Was bedeutet es, die Verheißungen Gottes zu übertreten? Es bedeutet, nach draußen zu gehen, über die 

Grenzen hinaus. OK, hier heißt es also, dass aber die Übertreter kommen auf ihnen zu Fall, weil sie über 

die Grenzen hinausgehen.)  
  

Daniel 12:10 Viele sollen gesichtet, gereinigt und geläutert werden; und die Gottlosen werden gottlos 

bleiben, und kein Gottloser wird es verstehen; (Hier hast du es) aber die Verständigen werden es 

verstehen. 

 

Ich sage nicht, dass ihr sagen müsst, dass jeder, der nicht versteht, böse ist, aber das ist es, was die Bibel 

sagt. Wenn du also sagen willst, was die Bibel sagt, dann nur, aber wenn du dich aus dem Streit 

heraushalten willst, dann sag einfach nichts.  

 

Psalm 107:43 Wer weise ist, wird dies beachten, und er wird die Gnadenerweise des HERRN verstehen. 

 

Und das ist es, worauf alles hinausläuft, ist, dass du dich mehr und mehr in das verliebst, was Er für dich 

tut, die es nicht würdig sind. Wir sind nicht würdig, was Er uns gegeben hat, aber es ist Gnade. Er hat es 

uns trotzdem gegeben. 

 

Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen.  

Vater. Wir danken Dir, Herr, für Dein Wort. Und Herr, wir wissen, dass wir das, was Du uns gegeben 

hast, nicht würdig sind. 

Aber wir sind dankbar, dass Du es uns gegeben hast. So wie wir manchmal Geschenke bekommen, von 

verschiedenen geliebten Menschen und verschiedenen Menschen und Familie und Freunden und Herrn, 

das wir nichts würdig davon sein. 

Aber Herr, wir sind dankbar für diese. Und so Gott, wir sind nicht würdig an Deine Verheißungen an 

uns, aber wir sind so dankbar, dass wir sie erhalten. 

Das ist also die Einstellung, die wir haben wollen, und wir bitten Dich einfach, diese Dinge zu segnen, 

in unserem Sinn, in Jesu Namen, den wir beten. Amen. 

 

 

 

 

 

 


